

ゆりぐみだより 10月

朝晩はだいぶ涼しくなり、夏の気配はあつという間に去ってしまいましたね。涼しく感じる日が増えてきましたが、日中はまだ暑く、子どもたちは汗だくで運動会の練習に励んでいます。

年長ということを意識しているのかしていないのか…その先のドッチボール大会に気持ちが向いているのか…マイペースに楽しみながら、荒馬やリズム、とび箱に鉄棒とそれぞれが楽しみながら活動に取り組んでいます。一人ひとりが自分で挑戦することを決めて頑張っていますよ。

当日までに目標を達成出来るかもしれないし、まだ未完成かもしれませんが、その子自身が挑戦しようと思った気持ちを大切にしながら見守っていきたいと思います。

今月は運動会や遠足など、行事の際には保護者の皆様にご協力いただくことが多々あると思います。詳細は追ってお知らせしていきますが、何卒宜しくお願い申し上げます。



10月の行事予定

- 7日(水) 幼児身体測定 8日(木) 秋の健康診断
 15日(木) 4・5歳児遠足
 (晴：昭和記念公園、雨：多摩六都科学館)
 24日(土) 運動会 26日(月) お話し会
 27日(火) アポロ園交流 29日(木) 誕生会
 30日(金) 避難訓練

10月生まれのおともだち

6さいおめでとう！！

運動会に向けてこんなことに挑戦しています！

○荒馬おどり○

とにかく動くことが大好きなゆり組の子どもたち。太鼓に合わせて飛び跳ねる荒馬踊りはゆり組にぴったりだなと思い、オープニングで披露するべく練習を重ねています。

「ラッセーラ！ラッセーラ！

ラッセラッセラッセーラ！」

という掛け声がホールや園庭に響いています。



○はしごのぼり○

「えー！これのぼるの？」と初めは弱気だった子どもたち。今までに身につけてきた全身の力を使い、のぼるのは意外と簡単にこなしましたが…自分で決めた高さとはいえ、くぐり抜けるのはそう簡単にはいかず、友だちがするのを見たり、自分で試行錯誤しながらスムーズに抜ける方法を試しています。

○とび箱と鉄棒○

クラスの種目の中で、とび箱チームと鉄棒チームに分かれて、技を披露します。とび箱をするか、鉄棒をするかは自分で決めました。鉄棒チームは披露したい技を磨き、とび箱チームではまだ跳びこせない子が一生懸命とび箱と向き合っています。

○制作○

入退場門やポスター、プログラムの表紙作りなど、練習ばかりではなく、年長ならではの役割がたくさんありますが、子どもたちは楽しんで行なっています。友だちとグループでテーマについて話し合ったり、相談しながら作業を進めることも楽しいようです。